
RC-LS, CheckEye DX - 質疑�答 #4279

チェック アイDX： D215-2　肝硬度測定　点�ル〡ルについて　24-A-0035

2024/02/15 11:10 - 森口 愛子

상태: 終了 시작시간: 2024/02/15

우선순위: 急いで 완료기한:  

담당자: 森口 愛子 진척도: 0%

범주:  소요 시간: 0.00 시간

顧客ID: nc10115096 システム: CheckEye DX

�療機�名: 川口メディカルクリニック カルテ番�:  

完了通知日:  診療年月:  

�療機�コ〡ド: 0115096 業務�分:  

설명
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????????????????????????????????????????????????

??????????????????????
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이력

#1 - 2024/02/15 14:19 - 本田 孝也

ユ〡ザ〡がが点�できるよう設定を�更したため、コメントコ〡ドがなければ無�件にエラ〡になります。
ユ〡ザ〡が必須にチェックをいれても、�件は判定しません。コメントコ〡ドがなければ無�件にエラ〡になります。

#3 - 2024/02/26 19:18 - 森口 愛子

- 상태을(를) 新規에서 進行中(으)로 변경되었습니다.

姜さん

本田先生のコメントを踏まえて、どこをどう修正したら正しい設定になるのか�えてください。

�

#4 - 2024/02/28 09:52 - 姜 俊豪

- 상태을(를) 進行中에서 フィ〡ドバック(으)로 변경되었습니다.

- 담당자을(를) 姜 俊豪에서 森口 愛子(으)로 변경되었습니다.

コメントコ〡ドのチェック設定で�を除くと不合格は�生しません。

�該点�は#1に本田先生が�明されたように、

他の�件の判定はなく、�に�該レゼプトにチェックされたコメントコ〡ドが存在するかどうかだけ点�します。

そのため、基本的に�該コメントコ〡ドは点�から除外された�態でしたが、�

ユ〡ザ〡が点�に�更したため不合格が�生しました。
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�

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

�

코멘트코드의 체크설정에서�를 제외하면 불합격은 발생하지 않습니다.

해당 점검은 #1에 혼다선생께서 설명하셨듯이,

다른 조건의 판정은 없고 단순히 해당 레세쁘트에 체크된 코멘트코드가 존재하느냐만 점검합니다.

그렇기 때문에 기본적으로 해당 코멘트코드는 점검에서 제외된 상태였는데,�

사용자가 점검으로 변경했기 떄문에 불합격이 발생했습니다.

�

#5 - 2024/02/28 11:00 - 森口 愛子

- 담당자을(를) 森口 愛子에서 姜 俊豪(으)로 변경되었습니다.

姜さん

「他の�件の判定はなく、コメントコ〡ドの有無のみ見ている」とのことですが、

今後、ル〡ルに付�する�件については見直しをせず、あくまでコメントコ〡ドの有無を判�する、という理解で合っていますか？

#6 - 2024/02/28 11:08 - 姜 俊豪

- 담당자을(를) 姜 俊豪에서 森口 愛子(으)로 변경되었습니다.

「今後、」の意味がわかりません。 OWLFUGACMTル〡ルの現在の�況を�明したものです。

------------------------------------------------------------------

「今後、」의 의미를 모르겠습니다. OWLFUGACMT 룰의 지금 현재 상황을 설명한 겁니다.

�

#7 - 2024/02/28 11:42 - 森口 愛子

現在の�況はわかりました。

「今後」と書いたのは、これからも�容について�更の予定はないか、という確認です。
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#8 - 2024/02/28 12:33 - 姜 俊豪

診療行�、��品それぞれにコメントを記載すべき�件が多岐にわたりますので、考慮すべき事項が多すぎます、

それでOWLFUGACMTに他の�件を追加する可能性はないと予想します。�

ただし、それぞれの診療行�、��品などについて、必要に�じて精密ル〡ルで作成する可能性はあります。

�

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

�

진료행위, 의약품 각각에�코멘트를 기재해야 하는 조건이 다양하기 때문에 고려할 사항이 너무 많고,

그래서 OWLFUGACMT에 다른 조건을 추가할 가능성은 없을 걸로 예상합니다.�

다만 각각의 진료행위, 의약품 등에 대해 필요할 경우 정밀룰로 작성할 가능성은 있습니다.

�

#9 - 2024/03/15 19:25 - 森口 愛子

- 상태을(를) フィ〡ドバック에서 終了(으)로 변경되었습니다.
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